

## PFLANZAKTION

# Aus 800 Bäumen wurden 4000

Wentorf (hof). „Die schwedische Mehlbeere kann bis zu zwölf Metern hoch wachsen“, sagt Jörg Diekmann. Der Leiter des Bauhofs hatte alles vorbereitet, damit Bürgermeister Dirk

Petersen gemeinsam mit Johannes Heiderich (17) und Britta Buhck vor der Kita Sportini den Baum so einpflanzen konnte, dass er sich entfalten kann. Die Mehlbeere

ist nun einer von zehn neuen Bäumen für Wentorf. Säuleneiche, Purpur-Erle und Zierkirsche sind weitere, die den Petersilienberg, Sachsenring, den alten Exerzierplatz sowie den Casinopark zieren.

Die im vergangenen Jahr anlässlich des 800. Jubiläums der Gemeinde ins Leben gerufene Aktion der Buhck-Stiftung „800 Jahre Wentorf – 800 Bäume für die Zukunft“ konnte mit einem Ergebnis abgeschlossen werden, das sich sehen lassen kann. Die Wentorfer spendeten 5295 Euro. Dieser Betrag fließt jetzt in die Neuanpflanzung von 4000 Bäumen. Neben den zehn neuen Bäumen für Wentorf finden die anderen 3990 im mexikanischen Regenwald ein neues Zuhause und tragen so zu einem besseren Klima bei. Unterstützt wird dies von „Plant for the Planet“, einer von Johannes Heiderich und Mitschülern ins Leben gerufenen Klimaschutzinitiative.

„Alle haben mitgeholfen, um so viel Geld wie möglich zusammen zu bekommen“, zog Britta Buhck vom Vorstand Bilanz. Der Einzelhandel hatte sich genauso engagiert wie Schüler, die mit Sammeldosen unterwegs waren.



Jörg Diekmann unterstützt Britta Buhck, Johannes Heiderich und Dirk Petersen (v. li.) beim Pflanzen.

Foto: Hoffmann